

Quatre baseballeurs cubains vont participer cette saison à la Ligue Indépendante Canadienne de baseball, Can-Am



Quatre baseballeurs cubains vont participer cette saison à la Ligue Indépendante Canadienne de baseball, Can-Am, dont Yunieski Gourriel, qui jouera avec les Capitales de Québec.

Le site web de Radio Angulo de la province d'Holguin a indiqué qu'en plus de Yunieski, le joueur de champ Yordan Manduley, le joueur de champ extérieur Alexei Bell, et le lanceur Ismel Jiménez, sont embauchés mais n'a pas précisé dans quels clubs. Il est toutefois possible que ce soit dans le même club où a joué Yunieski, de façon brillante.

Les quatre joueurs embauchés par le Canada se sont faits remarquer lors du récent Championnat Cubain qui vient de se terminer.

En 2015, quatre autres baseballeurs cubains : Frederich Cepeda, Héctor Mendoza, Lourdes Gourriel jr, Alfredo Despaigne, participeront à la Ligue Japonaise de baseball.

En plus du Canada et du Japon, des clubs professionnels du Nicaragua, du Mexique, du Venezuela, de la Corée du Sud, de Taïwan et d'Europe sont intéressés à embaucher des baseballeurs cubains signale la Fédération Cubaine de Baseball Amateur (FCBA).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/52777-quatre-baseballeurs-cubains-vont-participer-cette-saison-a-la-ligue-independante-canadienne-de-baseball-can-am>



Radio Habana Cuba